



Leistungsmerkmale

Die praktische RED BOXX Mini ist absolut vielseitig einsetzbar. Die mitgelieferten Trennstegge sind individuell einsetzbar und schließen bündig mit dem Deckel ab. Sie können diese im leeren Zustand kaufen oder auch je nach Angebot in bestückten Varianten. Mit der RED BOXX mini können Sie aber auch ihren eigenen Kleinmaterialbedarf praktisch verstauen und perfekt für Sie abgestimmt vorsortieren.

Der transparente Deckel lässt Sie mit einem Blick erkennen, welchen Inhalt Sie in der RED BOXX mini aufbewahren.

Ein weiterer Vorteil der RED BOXX mini ist, dass man diese geschickt übereinander stapeln kann. Durch das intelligente Klick-System können Sie diese dann auch miteinander verbinden. Somit wird aus einer RED BOXX mini ein ganzes System.

Die RED BOXX mini ist aus lebensmittelechtem Kunststoff gefertigt. Somit können Sie auch immer eine leere Box für das Frühstück oder Ihr Mittagessen auf der Baustelle nutzen.

DEHA Nummer

5744220

Artikelnummer

2820-10-0002

EAN

4046725359081

Kennzeichnung



Bestelldaten

DEHA-Nummer	Typ	Art.-Nr.	EAN-Nr.	Farbe	VE
5744220	RED BOXX mini leer	2820-10-0002	4046725359081	rot	1 Box

**Performance features**

The practical RED BOXX mini is versatile. The supplied dividers can be used individually and are flush with the lid. You can buy them empty or, depending on the offer, in assembled versions. With the RED BOXX mini, however, you can also store your own small material requirements practically and pre-sort them perfectly for you.

The transparent lid allows you to see at a glance what contents you are storing in the RED BOXX mini.

Another advantage of the RED BOXX mini is that it can be stacked on top of each other. The intelligent click system allows you to connect them with each other. This turns one RED BOXX mini into a complete system.

The RED BOXX mini is made of food safe plastic so you can always use the empty box for breakfast or lunch.

DEHA number

5744220

Article number

2820-10-0002

EAN

4046725359081

Labels**Order data**

DEHA-number	Type	Article no.	EAN	Colour	VE
5744220	RED BOXX mini leer	2820-10-0002	4046725359081	rot	1 Box

Subject to change w/o notice.

Verpackungsregisternr. DE3513737456573; WEEE-Reg.-Nr. DE 89717721

DEHA Elektrohndelsgesellschaft mbH & Co.KG, Weilimdorfer Str. 74/2, 70839 Gerlingen, Germany